
Bericht: 

In der letzten Sitzung des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses vom 02.04.2014 
hat die Verwaltung mit der Sitzungsvorlage Nr. 11//1060 einen Vorschlag zur 
Reduzierung der Spielplätze unterbreitet, der in den Fraktionen beraten wurde. 
Inzwischen gibt es noch ein Schreiben des Vereins der Grafschafter e.V. zum Erhalt 
der vollen Fläche D.-Coldewey-Straße. 
 
Es ist nunmehr eine Entscheidung über die Reduzierung einzelner Spielplätze zu treffen, damit die 

Verwaltung entsprechende Vorbereitungen treffen kann.  


